

Fundación Arcor Chile celebra 10 años

En el marco de la conmemoración de sus 10 años en el país, Fundación Arcor Chile realizará el seminario "Percepciones sociales de la educación parvularia en Chile: un camino para promover su valoración", programado para el jueves 21 de agosto en el Centro de Extensión de la Pontificia Universidad Católica de Chile. La directora ejecutiva de Fundación Arcor Chile, María Laura Berner, señala: "Este seminario busca visibilizar y reflexionar sobre las percepciones respecto de la educación inicial, considerando especialmente como afectan a las familias en su decisión de integrar a los niños y niñas en este nivel educativo, dado que esto puede estar incidiendo también en la matrícula y asistencia en la educación parvularia". El estudio confirma

los beneficios que este nivel educativo tiene en el desarrollo infantil, ya que la mayoría de los participantes considera que la educación parvularia favorece el desarrollo del lenguaje y socialización de sus hijos. Sin embargo, en 2024, solo el 45,3% de los niños entre 2 y 4 años estaba matriculado en un jardín infantil y la asistencia promedio en ese nivel llegaba apenas al 71,1%, según cifras del Mineduc. Entre las conclusiones del informe, desarrollado por el Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la Universidad de Chile, se destaca que muchas madres viven en constante tensión, sintiéndose juzgadas cualquiera sea la decisión que tomen respecto a llevar o no a sus hijos e hijas al jardín infantil.

